

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 21 juin 2023

L'accès à l'eau et le savoir-nager : boussoles de la politique sportive de l'Eurométropole de Strasbourg

Dans un contexte où les épisodes caniculaires sont de plus en plus fréquents, l'Eurométropole, propriétaire de 8 piscines et en charge de la surveillance estivale des 4 plans d'eau du territoire, poursuit sa politique d'accès aux plaisirs de l'eau en toute sécurité pour toutes et tous.

Cet été, la collectivité pousse encore plus loin les curseurs afin de diversifier son offre, de renforcer le savoir-nager, de garantir un accès gratuit aux plans d'eau et une offre adaptée dans les piscines pour tous·tes grâce aux différentes formules proposées.

Renforcement de l'aller-vers et du savoir-nager : *Carava'nage* de retour sur tout le territoire

Après une expérimentation très positive en 2022, l'Eurométropole reconduit le dispositif *Carava'nage*, un bassin mobile de 6 mètres de longueur et 2,5 mètres de largeur, réalisée par les services métropolitains avec l'aide de l'entreprise locale Neo-Pool.

Cet équipement, s'adresse aux enfants de 4 à 6 ans non-nageurs. Il leur permettra de se familiariser avec le milieu aquatique, de vaincre leurs appréhensions et d'apprendre à se sauver en milieu aquatique. En fin d'année scolaire dans une école maternelle et tout l'été dans les communes du territoire, lors de séances de 30 à 40 minutes, les enfants seront sensibilisés aux bons comportements à adopter, en permettant l'acquisition des bons réflexes dans et hors de l'eau.

Carava'nage sera présent sur le territoire eurométropolitain avec une présence nouvelle dans les écoles :

- **Du 19 juin au 7 juillet** : École Marguerite Perey – Strasbourg Cronembourg
- **Du 10 au 22 juillet** : Strasbourg (Quartier Gare / Espace K)
- **Du 27 juillet au 4 août** : Fegersheim (Stade municipal)
- **Du 7 au 18 août** : Hoenheim (Centre omnisport)
- **Du 21 août au 1^{er} septembre** : Lingolsheim (École Canetti)

Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et **Vincent Debes**, vice-président en charge des sports et des équipements sportifs seront présents à la séance du **6 juillet** à 10h30 à l'école Langevin de Cronenbourg.

Diversification de l'offre sur les plans d'eau gratuits : un aquaparc au Lac Achard

Le plan d'eau surveillé gratuit du Lac Achard dans la commune d'Illkirch-Graffenstaden bénéficiera cette année d'une nouvelle offre permettant aux eurométropolitain·es de bénéficier d'un aquaparc, de pédalos, de paddle et d'un service de restauration à prix abordables.

Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et **Vincent Debes**, vice-président en charge des sports et des équipements sportifs seront présents à l'inauguration de ce dispositif le **8 juillet** à 11h30 au Lac Achard.

L'amélioration et l'optimisation des piscines dans un contexte de sobriété : spécialisation de la Piscine de la Hardt et extension de la Piscine de Hautepierre

Alors que de nombreuses collectivités françaises ont fait le choix de fermer des piscines, l'Eurométropole continue d'améliorer et d'optimiser les piscines du territoire.

Après un état des lieux de la **piscine de la Hardt**, une adaptation cohérente à l'échelle métropolitaine est nécessaire. L'équipement connaît la fréquentation la plus modeste du territoire et une dépense énergétique proportionnellement supérieure aux autres piscines métropolitaines. Après un long travail mené par les services, le vice-président en charge des sports en lien avec les usager·ères, les associations et la commune d'Illkirch-Graffenstaden, il a été décidé de **spécialiser la piscine de la Hardt en faveur du « savoir-nager »**, en maintenant une ouverture de la structure à destination des scolaires, de l'Eurométropole sur le dispositif « savoir-nager » et des associations (avec ouverture de séances supplémentaires) à compter de la rentrée de septembre 2023.

Les habitué·es de la piscine de la Hardt pourront profiter de la piscine rénovée d'Ostwald, se trouvant à seulement 2km de celle d'Illkirch-Graffenstaden, mais aussi celle de Lingolsheim pour une offre familiale, et celle de la Kibitzenau pour le public sportif ainsi que des aménagements du Lac Achard.

C'est aussi afin de répondre au mieux aux besoins que la **piscine de Hautepierre** a été réaménagée et agrandie pour offrir un accès pensé particulièrement pour les

familles à la hauteur des enjeux écologiques et économiques. Dès le début du mois d'août, une nouvelle halle ludique, de nouveaux vestiaires et un bassin à fond réglable adapté aux plus jeunes seront ouverts.

Pia Imbs, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg et **Vincent Debes**, vice-président en charge des sports et des équipements sportifs inaugureront la piscine de HautePierre le 22 août 2023. Plus d'informations à venir.